

Pousser

Et il descendit avec eux, et vint à Nazareth, et leur était soumis. Et sa mère conservait toutes ces paroles dans son cœur. Et Jésus avançait en sagesse et en stature, et en faveur auprès de Dieu et des hommes (Luc 2:51-52).

Et il vint à Nazareth où il avait été élevé (Luc 4:16).

Nous ne sommes pas jardiniers, mais heureusement, les anciens propriétaires de notre maison l'étaient. Ils veillaient à ce que chaque espace soit occupé par des plantes et des arbrisseaux, laissant peu de place aux mauvaises herbes. Ma femme, June, s'efforce de l'entretenir ainsi. Mais nous avons une allée assez longue, qui s'est fissurée au fil des ans. Ces fissures sont devenues un refuge pour de petites mauvaises herbes gênantes, difficiles à déraciner. De plus, les espaces étroits entre les dalles de la terrasse à l'arrière de notre maison présentent un problème similaire.

Plus tôt cette année, de vigoureuses pousses vertes sont apparues sur l'un des espaces de la terrasse. Nous étions probablement à court de désherbant, alors la jeune plante a eu un répit et a commencé à pousser. Puis, de façon inattendue, de magnifiques fleurs blanches, telles des perce-neige, ont commencé à apparaître, nous offrant un joyeux spectacle qui a duré plusieurs semaines.

Ésaïe 53 présente prophétiquement le Christ comme « un rejeton, et comme une racine sortant d'une terre aride. Il n'a ni forme ni éclat ; quand nous le voyons, il n'y a point d'apparence en lui pour nous le faire désirer » (v.2). Ensuite, Ésaïe poursuit en décrivant la majesté, la splendeur et l'éclat de l'amour en sacrifice et de la souffrance du Sauveur.

Si la graine à notre terrasse avait atterri dans notre jardin, nous ne l'aurions peut-être pas remarquée parmi toutes les autres plantes florissantes. Mais elle était placée dans un espace bétonné et stérile où seules les mauvaises herbes prospéraient. Et là, sa beauté a resplendit.

Cette plante m'a rappelé comment Dieu nous a placés dans un monde spirituellement stérile pour refléter la vie que nous menons en Christ et pour être ses témoins. Cela est vrai dans un sens statique, lorsque nous vivons dans un lieu précis. Luc décrit magnifiquement Jésus venant « à Nazareth, où il avait été élevé » (Luc 4:16). Jésus savait ce que signifiait de vivre la majeure partie de sa vie au même endroit. Il a vécu devant son Père dans l'obscurité du lieu le plus méprisé d'Israël. En ce lieu, « Jésus

avançait en sagesse et en stature, et en faveur auprès de Dieu et des hommes » (Luc 2:52).

Notre témoignage est statique et dynamique. Nous sommes placés dans des lieux où nous vivons pour Dieu, mais nos vies sont un flux constant d'activités et d'interactions, simples et complexes, auxquelles nous nous arrêtons rarement. Pourtant, la portée de ces événements et expériences, réguliers et irréguliers, constitue le champ dans lequel nous vivons pour Christ et où nous manifestons le fruit de l'Esprit. J'ai été impressionné par les désirs de toute une vie de Paul, exprimés en termes simples : « Pour le connaître » (Philippiens 3:10) et « Que dois-je faire, Seigneur ? » (Actes 22:10). Connaître Jésus et lui obéir sont les secrets pour accomplir sa volonté, là où nous vivons et comme nous le faisons.

Gordon D Kell